

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

ANIQ

Anuncian cuarto PLASTianguis

Como parte de su campaña para el depósito y manejo adecuado de los residuos plásticos, la ANIQ, en conjunto con la Delegación Cuauhtémoc, llevará a cabo el 11 de agosto, por cuarto año consecutivo, el PLASTianguis, con el que plantean superar el récord con respecto a los resultados de años previos, en los que lograron acopiar más de 1,600 kilos de plásticos. Los materiales a canjear únicamente deberán estar libres del exceso del producto que contenían, entre los productos considerados para el canje están: arroz, mayonesa, leche en polvo, sopa de pasta y alimento para mascotas, así como suavizante de telas y detergente en polvo, entre otros. *(Redacción)*